



El Consejo Escolar regional ha editado dos publicaciones en las que han trabajado expertos de la comunidad educativa

La Comunidad de Madrid recoge propuestas para prevenir el abandono escolar y que los alumnos retomen sus estudios

- La región tiene un porcentaje de jóvenes que dejan su aprendizaje dos puntos y medio por debajo de la media nacional
- Uno de los objetivos es que tengan referentes para ayudarles a continuar su formación cuando atraviesen dificultades

25 de mayo de 2025.- La Comunidad de Madrid ha recogido 145 propuestas para prevenir el abandono escolar, contribuir al regreso de los alumnos que han dejado sus estudios y mejorar su orientación. El Consejo Escolar regional ha presentado el resultado de una investigación que incluye 1.900 encuestas en 43 centros educativos sobre los motivos por los que los escolares no continúan con su formación.

En el Congreso *Hoy Empieza Todo*, organizado por el Consejo Escolar y celebrado esta semana, se han presentado dos publicaciones: *El retorno educativo en la Comunidad de Madrid*, y *La orientación: Claves para el futuro*, trabajos que reúnen las conclusiones en las que han participado expertos de todos los sectores de la comunidad educativa. Así, una de las principales iniciativas es la necesidad de implicar a todos los actores en el aprendizaje de los jóvenes, para que éstos tengan referentes a los que acudir cuando se encuentren con dificultades.

Madrid está entre las comunidades autónomas con menor porcentaje de abandono temprano, con un 10,5% frente a la media nacional del 13%. Entre las propuestas para continuar rebajando este índice, se destaca incluir la orientación en el currículum de todas las materias, implicar a antiguos alumnos y empresarios locales, reforzar el programa de Mentores de FP y dar a conocer entre las familias las guías de orientación elaboradas por la Consejería de Educación, Ciencia y Universidades.

Además, también se resalta el apoyo al profesorado en centros de difícil desempeño y la promoción y visibilidad de la oferta para el retorno a las aulas.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

Ejemplo de ello son las Becas de Segunda Oportunidad para alumnos que quieran retomar sus estudios.